

Los socialistas iruneses estrenan blog

Escrito por Administrator

Jueves, 14 de Noviembre de 2013 11:43 -

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el jueves día 14 de Noviembre de 2013.

INTERNET

[Los socialistas iruneses estrenan blog](#)

14.11.13 - 00:12 -

Miguel Angel Páez, secretario de Organización de la Agrupación Socialista de Irun, presentó ayer en la sede de la Agrupación Local, la Casa del Pueblo, el nuevo blog www.socialistasdeirun.com. Con esta página, se completa la presencia en internet de los Socialistas de Irun, que ya contaban con cuenta en Twitter y Facebook. En su intervención, Miguel Ángel Paez tuvo un especial recuerdo para David Martínez, militante socialista fallecido el pasado mes de febrero en accidente de tráfico, que trabajó intensamente en la puesta en marcha del nuevo blog. También agradeció al historiador Aitor Puche su colaboración en la revisión del apartado de Historia.